
Travaux du BE et du CA les 8 et 9 juin
Samedi, 09 Juin 2012 19:24 - 

   Vous trouverez ci-après des informations sur les travaux de vos administrateurs.  Des
informations plus précises vous seront communiquées demain ou lundi au plus tard.
 
 
 
Bureau exécutif du vendredi 8 juin.
 
Présents : F1TE, F5OMU, F5VJD, F6BYJ, F9PV, M. Garrido.
 
 
 
Absent excusé: F6IOC
 
 
 
Le président ouvre la séance à 14h00.
 
Les sujets traités sont :
 
HAMEXPO (gros morceau)
 
Migration des serveurs (quasiment terminée à ce jour après la reconfiguration des postes de
travail du siège).
 
Remplacement au poste de secrétaire comptable (recrutement en cours).
 
Points divers sur la gestion du siège.
 
 
 
 
 
Conseil d'administration du samedi 9 juin.
 
Présent : F4CLV, F5VJD, F1TE, F6BYJ, F5OMU, F9PV, F6IOC, F6IPV, F5HX, F6FRA, F5NED,
M. GARRIDO
 
Absent : TK5JC
 
 
 
F6BYJ ouvre la séance à 9H08
 
Ce conseil d'administration a traité des points suivants :
 
Moyens de communication de l'association.

 1 / 2



Travaux du BE et du CA les 8 et 9 juin
Samedi, 09 Juin 2012 19:24 - 

 
Manifestations : Hamradio-Friedrichshafen et Hamexpo-Tours
 
Point sur la législation radioamateur.
 
Remplacement de la secrétaire comptable.
 
Réorganisation des services et des commissions du REF-Union, désignation des DR de liaison.
 
Retour sur l'audioconférence « promotion » organisée par F5AQB, F5NED, F4DAI F6DHI et
F6BEV.
 
Détermination du calendrier des prochaines réunions et AG pour 2012/2013
 
L'après midi a été consacrée entièrement à étudier les évolutions possibles de Radioref et de
l'offre globale de communication vers nos membres, dans le cadre d'une amélioration
budgétaire obligatoire en terme de résultats.
 
Chaque administrateur ayant pu exposer son analyse de la situation et faire des propositions, il
ressort du tour de table trois grands axes de propositions à détailler et chiffrer, assorti d'un plan
d'action correspondant.
 
 

Ces éléments vous seront communiqués dans le compte-rendu détaillé qui, comme convenu en
séance, sera diffusé après la validation par l’ensemble des administrateurs présents, ceci vers
la fin de la semaine. 

    Cette séance studieuse est levée à 17H00     Lucien Serrano, F1TE  Secrétaire du
REF-Union   
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